

Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf: Am Dienstag begann der Schultag für alle Klassen in der Aula der Grundschule Hohenthann. Anlass war die Morgenbesinnung in der Fastenzeit, die von Gemeindeferent Michael Hirsch geleitet wurde. Unter dem Titel „Masken ablegen“ betrachteten die Schüler zusammen mit den Lehrkräften und einigen Eltern ein Bild von Sieger Köder und sprachen in den Fürbitten auch einige gute Vorsätze für die Fastenzeit aus. Musikalisch umrahmt wurde diese Feier von Monika Auer am Keyboard und einige Kindern der 2. Klassen mit Flöten und Orff-Instrumenten.



